

Was immer das auch sein soll

Was immer das auch sein soll

Die Frage „Wo leben die Menschen eigentlich wirklich?“ kann man eigentlich nur mit „nirgends“ beantworten, oder vielleicht auch mit „In einer Eierschale vielleicht?!“, oder womöglich mit „In einem komischen Traum wahrscheinlich“ – ganz sicher aber nicht mit dem Satz: „In der Realität natürlich!“ Woher sollten sie diese denn auch hernehmen, wenn sie es hinten und vorne, oben und unten vermeiden, Zusammenhänge herzustellen.

Mit „Zusammenhänge“ sind übrigens nicht Liebesbeziehungen gemeint. Zusammenhänge müssen nicht immer von „Zusammensein“, oder wie es Politiker gerne ausdrücken, von „Gemeinsam etwas in Angriff nehmen“ hergeleitet werden. Nein Zusammenhänge sind vielmehr logische Ketten von Denkvorgängen, aus denen sich später dann einmal ein einleuchtendes Gesamtbild ergeben sollte, könnte, nein müsste!

Wie „konstruiert“ man „Zusammenhänge“? Indem man vergisst was geschehen ist und ganz einfach auf die Informationen der öffentlichen Stellen achtet? Dafür bekommt man für gewöhnlich eine 1 in der Schule, aber nicht unbedingt einen Würdepreis vor dem eigenen Gewissen! Natürlich – das eigene Gewissen ist sehr gefährlich und von daher strikt mit erlernbaren „Erfahrungswerten“, die man wiederkauen kann, zu überlagern.

So kann wenigstens nichts schiefgehen! Denn wenn man das nicht tut (wiederkauen), dann eröffnet sich plötzlich eine unfassbare Welt schauerlicher, echter Zusammenhänge, die mit Schulnoten nicht das Geringste zu tun haben, der geprellten Seele. Dann betritt man den Boden des Unerlaubten, der Verpönten, der Illegalität! Dann fallen einem auf einmal Dinge auf, die man die ganze Zeit vorsorglich verdrängt hatte...

Treten wir ein in den Zirkus schicksalsentlarvender Fakten, die am liebsten übergangen, oder in letzter Instanz wenigstens vertuscht werden sollten – „denken“ wir frei und grauenhaft logisch! Welche unumstößlichen Absurditäten entschleiern sich uns dabei? Daß wir belogen und betrogen werden? Man bedenke: Politiker, Geheimagenten, Kardinäle und Verwaltungsbeamte sind meistens nicht klüger als wir. Warum glauben wir ihnen dann?

Klar würden wir am liebsten übersehen, beiseiteschieben, vergessen, was uns der Augenblick zeigt – eine voll chaotische Welt! Sie ist eindeutig überbesetzt: Es gibt viel zu viele Menschen auf diesem Planeten!! Darf man das sagen? Nein, selbstverständlich nicht! Niemand ist illegal und wer liebt und sich dabei wie von selbst einfach so massenhaft fortpflanzt, der hat sich doch keines Vergehens schuldig gemacht, oder?

Naaaiien! Aber logisch ist auch, daß gerade jetzt der richtige Zeitpunkt für eine Pandemie gekommen ist! Nicht wahr? Naaaiien, das ist nicht wahr! Wer das behauptet, den übergeben wir an irgendein idiotisches Revolutionskomitee. Da wird er gleich sehen wohin man mit solchen Aussagen kommt. Die Menschenmassen aber verlangen geradezu nach einer ärztlichen Kontrolle, einer Oberaufsicht sozusagen, die sich ihrem Liebeswahn annimmt.

Und dann, ja dann, müssen logischerweise ALLE davon betroffen sein! Um solche Maßnahmen zu organisieren treffen sich womöglich sehr einflussreiche Leute und Politiker, deren zu regierende Bevölkerung von späteren Zwangsmaßnahmen besonders betroffen sein werden um einen Plan zur „Rettung der Welt“ zu besprechen. Das macht man am besten in einer chinesischen Millionenstadt, zwischen zwei Forschungslabors...

Wenn man sich einig geworden ist, reisen die Großen der Erde wieder in ihre Herkunftsländer und verwischen, so gut es geht, ihre Spuren! Sollte wenig später, dann in eben dieser chinesischen Millionenstadt, zwischen 2 Forschungslabors, eine Pandemie ausbrechen, dann ist das reiner Zufall gewesen! Das darf niemals mit der, auf das Treffen folgenden, Krankheitswelle in Verbindung gebracht werden! Die guten Leutchen war hat eben auch mal in dieser Millionenstadt, zwischen eben diesen Forschungslabors!

Völlig unintelligent wäre es nun zu behaupten „Die haben da fürchterliche Maßnahmen beschlossen und haarsträubende Pläne entworfen, die eventuell sogar auf einen absolut minderwertigen IQ schließen lassen“. Das wären nichts als bloße „Verschwörungstheorien“, die den Bürger nur unnötig verängstigen, wo er sich doch viel nötiger vor der ausgebrochenen Pandemie ängstigen sollte. Bleiben wir auf dem Teppich und knüpfen wir solange daran herum, bis ein allgemeinverträgliches Gesamtbild entstanden ist...

Was immer das auch sein soll!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)